

Los elementos externaron su inconformidad con una manifestación, APOLONIA AMAYO

Policías se manifiestan en contra de su director

Tehuacán. Pidieron la destitución de Gilberto Aguilar, pues exhibió a agentes ante la detención de un hombre

APOLONIA AMAYO TEHUACÁN

Elementos de la Policía Municipal de Tehuacán se manifestaron la mañana de este lunes en las instalaciones de Seguridad Pública en contra del director de esa corporación, Gilberto Aguilar García, de quien pedían su salida luego del problema que se registró con un detenido, quien al parecer dijo que le faltaba un celular yel responsable de la corporación policíaca, al querer resolver este asunto, exhibió a los elementos que hicieron la detención.

El regidor de Gobernación, Israel Nasta de la Torre, informó que fueron los elementos quienes estaban molestos por la forma de cómo el director de Seguridad Pública intervino, lo cual Y ADEMÁS

Buscan mantener el diálogo

El regidor de Gobernación, Israel Nasta de la Torre, añadió que existe el compromiso de mantener el diálogo, pues se instalarán mesas para abordar temas del interés de los policías, con el fin de que en próximos días se puedan abordar las inquietudes y quede solucionado el problema que llevó a los policías a realizar esta manifestación provocó la protesta en contra del mando policíaco, pues señaló que dicha acción fue indebida.

En el desarrollo de las pláticas dentro de las instalaciones de Seguridad Pública, Nasta de la Torre hizo ver que "hay jerarquías, que se debe hablar y no pasar por alto ningún abuso". Después del diálogo se dieron acuerdos, no obstante, la problemática está en análisis, así como posibles cambios, aunque afirmó que por el momento todo regresó a la normalidad en materia de vigilancia.

Por último, indicó que la inconformidad de los elementos se dio en quienes entregaban turno, pues los agentes que iban adescanso externaron su inconformidad.

Tras balacera, detienen a hombre que asesinó al trabajador de un bar

ANDRÉS SÁNCHEZ PUEBLA

Tras una balacera, policías municipales de San Martín Texmelucan, entre ellos uno que resultó herido, arrestaron a un hombre que minutos antes había asesinado al trabajador de un bar, en la junta auxiliar El Moral.

Los uniformados realizaban un recorrido de vigilancia sobre el libramiento que conduce al municipio de Huejotzingo, cerca de las 03 horas de este lunes.

Al pasar por una tienda de conveniencia, una persona les pidió ayuda para detener a un sujeto que minutos antes le había disparado a un trabajador del bar El Barquito, ubicado a unos cuantos metros. Por lo anterior, los uniformados muni-

cipales solicitaron, en primera instancia, la presencia de unos paramédicos del Sistema de Urgencias Médicas Avanzadas (SUMA). A su llegada, los paramédicos estabilizaron al herido que murió mientras lo llevaban al hospital a consecuencia de los impactos de bala que tenía en la cabeza y el estómago.

Por su parte, los uniformados localizaron al agresor en unos lotes baldíos, donde los atacó a balazos cuando los vio. Por lo anterior, desenfundaron sus armas de cargo, lo cual desató un enfrentamiento que dejó al oficial Fredy "N" con una herida de bala.

Tras su detención, el sujeto se identificó como Jorge "N", de 33 años de edad.

Ciudad y Región

COMUNICAR LA POLÍTICA Y ALGO MÁS

JOSÉ LUIS ESTRADA RODRÍGUEZ



Violencia contra la mujer en campañas

ecientemente la revista Veredas Pensamiento Sociológico publicó un artículo que aborda el tema de la violencia política en Twitter y Facebookhacia las mujeres que contienden a un puesto político. Con mi colega José Luis Cisneros abordamos específicamente a las candidatas de la entidad mexiquense, como inicio de un tema de investigación nacional por parte de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la UAP yel Departamento de Relaciones Sociales de la Universidad Autónoma Metropolitana, Xochimilco.

Como parte de nuestros resultados establecimos, que en la guerra por las candidatas recibieron descalificaciones y "guerra sucia". Al mismo tiempo de ejecutar campañas de slogans, no de propuestas. Sin embargo, en Twitter destaca que el porcentaje de credibilidad de cuentas en candidatas como Delfina Gómez, Josefina Vázquez Mota y Teresa Castell correspondió al 85, 47 y 97 por ciento respectivamente, lo cual hace suponer que hubo cuentas falsas en lo seguidores, sobre todo en la segunda candidata.

En nuestro análisis encontramos una reproducción en los estereotipos, un alto nivel de misoginiay violencia de género. Josefina Vázquez Mota sufrió una gran cantidad de ataques, en particular hacia el final de la campaña. Los comentarios aludían el valor de su ropa y atuendos, reproduciendo estereotipos en torno al manejo de los recursos por parte de las mujeres. Mensajes similares se reprodujeron

Encontramos una

reproducción en los

estereotipos, un alto

nivel de misoginia y

violencia de género

hacia sus hijas, quienes también fueron objeto de ataque y agresiones cibernéticas.

Además de criticar los gastos y vestimenta, usuarios directamente le respondieron al tenor de respuestas que caen en los ámbitos verbales de violencia de género, aludiendo a que debería: "irse

a su casa", "se necesitan huevos para gobernar", o simplemente silenciarla: "Ya no hables"... Incluso en Twitter circuló un video llamando "corruptina" a Josefina Vázquez Mota; se le acusaba de no saber gobernar y de haber recibido millones de pesos del gobierno de Enrique Peña Nieto, luego de ser designada candidata a la gubernatura. "Josefina Vázquez Mota quiere ser gobernadora del Estado de México, pero hasta hace unos días vivía en Estados Unidos", narra una voz femenina en el video y asegura que a la candidata no le preocupa el estado y su gente, sino "aferrarse al poder y al dinero".

Mediante el análisis lexicográfico, semántico y visual de 80 mil mensajes e imágenes en ambas redes, se identificó que los mensajes de misoginia, discriminación y violencia, así como las agresiones sexuales, son desproporcionadamente dirigidos a mujeres menores de 29 años. Las agresiones provienen en su mayoría de hombres que promueven e incitan a la violencia contra las mujeres.

La violencia verbal contra las mujeres va desde cuestionar sus derechos, insultos vejatorios y humillantes, hasta amenazas de violación, convocatorias a cometer feminicidios o campañas de odio. Las agresiones pueden provenir de amigos, familiares, pareja o desconocidos, de manera individual o multitudinaria, generalmente por grupos de trolls.

Es así que se muestra en las campañas, con el seguimiento realizado sobre el número de tuitsy posteos en Facebook, una de las constantes es la agresión que sufren las mujeres en general, pero también como candidatas.